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  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  伊藤 嘉秀　幹事  大上 幸雄　会計  大竹 崇夫
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　表紙の時計台の写真撮影は梅雨の時期でしたので晴れる日を待ち望んで夜を待
って撮影しました。きっと夜の方が綺麗だろうと考えておりました。良い感じになった
と思います。夜風が涼しくて気持ちの良い夜でした。
今号は主に各委員長さんの就任挨拶となります。委員長の皆様の意気込みや使命
感を感じる熱い記事が集まっております。
是非、皆さんにご一読いただきたく思います。梅雨が明け、暑くて明るくて活動的
な私の大好きな夏がやって来ましたが今年は様子が違います。これまでの私の人
生で初めて経験する変な夏。新居浜ライオンズクラブはその様な中でも皆で明るく
活動していけるよう願っております。　　　　MC広報委員長　福山　宏
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ドネーショントピックス

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30

■例 会 場　〒792-0021
　　　　　　新居浜市泉宮町5番8号　ユアーズ　
　　　　　　TEL(0897)33-3535
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結成五十周年、 藤縄洲二会長の時の記念事業として
計画を立てその 4 年後に新居浜駅前に建てられた時
計台。新居浜の象徴である銅とお祭りをモチーフに
デザインされた大変美しい時計塔です。
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伊藤　嘉秀　皆様一年間宜しくお願い申し上げます。
大上　幸雄　本年度、幹事をさせていただきます。スムーズなライオンズ運
　　　　　　営ができるように精一杯がんばりますのでよろしくお願いします。
大竹　崇夫　伊藤会長のもと、会計を仰せつかりました。一年間頑張りま
　　　　　　すので、ご協力よろしくお願いします。
白石　誠一　本年は 60 周年、伊藤会長はじめ三役のみなさん、一年間よ
　　　　　　ろしく。
後藤　達也　伊藤嘉秀会長の門出を祝して。
有富　正治　伊藤嘉秀会長はじめ、大上幹事、大竹会計のご活躍をお
　　　　　　祈りいたします。
能瀬　伸一　今期ライオンテーマーの重責を仰せつかりました。不手際もあ
　　　　　　るとは思いますが一生懸命頑張ってまいりますので、よろしくお願
　　　　　　いします。
金田　智行　青少年委員会委員長として今年一年頑張ります。皆様ご協
　　　　　　力よろしくお願い致します。
佐伯　澄男　伊藤嘉秀会長はじめ役員の皆様、一年間よろしくお願いしま
　　　　　　す。
鴛田　宗司　新しい三役の方々のご健闘を祈っています。
鈴木　雅志　九州をおそった豪雨で被災された皆様にお見舞いいたします。
　　　　　　伊藤丸の船出を祝して。
永易　明洋　豪雨災害お見舞い申し上げます。伊藤会長の船出をお祝い
　　　　　　申し上げます。
真鍋　憲夫　伊藤嘉秀会長の船出を祝します。結成 60 年の節目、コロナ
　　　　　　ウィルスに負けず力強く生き抜き奉仕しましょう。役員の皆様
　　　　　　方もどうぞよろしくお願い致します。
加藤　久博　新年度のスタートです。伊藤会長はじめメンバーの皆様よろし
　　　　　　くお願いします。
続木　　剛　明日から出張です。コロナ恐いですが気をつけて頑張ります。
岡村真里哉　伊藤会長、三役の皆様、一年間宜しくお願いします。頑張
　　　　　　って出席できるよう努力します。
近藤　充徳　今期もよろしくお願いします。
青野　泰介　新年度のスタートですね！小野新 T･T のトークに期待していま
　　　　　　す。
塩見　秀晴　保健福祉委員長に就任しました。一生懸命がんばります。
橋田信一朗　初めての委員長です。一生懸命頑張ります。よろしくお願い
　　　　　　します。
藤縄　洲二　今年度も環境保全委員会よろしくお願いします。
　　　　　　新三役、頑張ってください。
徳村　　明　コロナと災害が迫ってきています。自己管理で注意しましょう。
石川　　稔　梅雨による大きな災害が発生していますが、お見舞い申し上げ
　　　　　　ます。
今村　　忍　梅雨に負けず頑張るZO～
宇野　博文　さあ、伊藤丸の船出です。新型コロナウィルスと共存するやり
　　　　　　方を考え、ライオンズ活動を頑張っていきましょう。
伊藤　龍一　新三役の門出を祝して！！結成６０周年を迎える今年一年会員
　　　　　　メンバー一致団結して、頑張りましょう！
松浦　一雄　新年度が始まりました。みんなで新居浜ライオンズを盛り上げ
　　　　　　て行きましょう。
村上　博昭　伊藤嘉秀会長、大上幹事、大竹会計、今年一年クラブの
　　　　　　舵取りよろしくお願いします。
土岐　計一　６０周年会長よろしくお願いします。
福山　　宏　伊藤会長の門出に、おめでとうございます。
奥嶋啓一郎　久しぶりの例会キンチョウシマス。
檜垣　孝志　新三役の皆様のご活躍を期待致します。よろしくお願い致し
　　　　　　ます。
外山　貴一　一年間よろしくお願い致します。
河端　信人　新年度が始まりました。皆様よろしくお願いします。
高木　泰斉　伊藤会長をはじめ三役の皆様、今年一年よろしくお願い申し
　　　　　　上げます。

神野　雄太　伊藤丸の出航を祝して。
・・・伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計
　　　　　　　　　　　　　　一年間宜しくお願いします。・・・
真木泰彦／伊藤久門／中田君江／三井邦弘／大石隆憲／上野剛／
土岐敏勝／高橋在錫／近藤盛文／小野周平

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区
　2R-RC　白石公成ライ

オン、2R-RCA明比保親ライ
オン

　2R-1Z･ZC　塩崎安規ラ イ
オン、、2R-1Z･ZCA真鍋啓太ライ

オン

　2R・MCライオンズ情報・地区誌・大会参加委員　原英二ライ
オン

伊藤　嘉秀　白石公成リジョンチェアパーソン、塩崎安規ゾーンチェア
　　　　　　パーソン、原英二地区委員、眞鍋、明比アシススタント
　　　　　　の皆様例会訪問頂きましてありがとうございます。1 年間
　　　　　　よろしくお願い申し上げます。
古川　貴章　来訪者に感謝。
大上　幸雄　白石公成 2R-RC さんはじめ来訪者の皆様を心より歓迎し
　　　　　　ます。
大竹　崇夫　白石リジョンチェアパーソンはじめご来訪頂きました皆様、
　　　　　　心より歓迎致します。
新田　久司　来訪者を歓迎します。
後藤　達也　ご来訪者の皆様に感謝します。
能瀬　伸一　だんだん暑くなってきました。体調を崩しやい時期ですが、
　　　　　　お体には十分お気をつけ下さい。
鈴木　雅志　来訪者の皆様大歓迎して。
有富　正治　2020 年度最初の夜間例会です。一年間委員会を共に
　　　　　　する会員同士の親睦を深めて下さい。
近藤　充徳　今日大暑、暑さ対策もお願いします。
石川　敏則　来訪者を歓迎致します。
青野　泰介　今月からゴルフ部会の部会長を仰せつかりました。皆様
　　　　　　のご協力とご参加をよろしくお願い致します。会計の高木
　　　　　　さんと共に真面目に頑張ります。
加藤　久博　白石RC、塩崎 ZCはじめ来訪者の皆様に感謝して。
宇野　博文　暑い日が続きます。朝夕が涼しくなるお盆までガマンの日
　　　　　　が続きます。暑いですが、ビールの飲み過ぎぎに注意し
　　　　　　ています。
松浦　一雄　7 月度ゴルフ部会で優勝出来ました。一緒に回って頂い
　　　　　　た大石さん真木さん宇野さんありがとうございました。
塩見　秀晴　蒸し暑い日が続きますが、うなぎでも食べて頑張りましょう。
藤縄　洲二　8/9の愛リバー愛ロードよろしくお願い致します。
続木　　剛　コロナが一日でも早くおさまりますように。
今村　　忍　明日から4連休♡楽しむZO～
村上　博昭　今月の月例ゴルフ取切戦で優勝させていただきました。同
　　　　　　伴競技者の青野さん高木さん河端さんありががとうござい
　　　　　　ました。
徳村　　明　コロナなかなか終わりません。大変ですが皆様頑張りまし
　　　　　　ょう。
高木　泰斉　白石 2RC、明比 2RCA、塩崎 1ZC、眞鍋 1ZCA、原
　　　　　　地区委員のご来訪を歓迎致します。
伊藤　龍一　来訪者を歓迎致します。
白石　誠一　来訪者に感謝します
真鍋　憲夫　来訪者を歓迎致します。梅雨明けが待ち遠しいです。コ
　　　　　　ロナに負けず夏を乗り切りましょう。
檜垣　孝志　土用の丑の日、うなぎ食べて元気出しましたか？コロナに
　　　　　　負けずに頑張りましょう。
石川　　稔　新型コロナ、長い梅雨、大変なこの時期ですが、皆さん
　　　　　　健康には充分御留意下さい。
鴛田　宗司　コロナウイルスの一日も早い収束を願います。
・・・ご来訪の皆様を歓迎致します。・・・
小野周平／橋田信一郎／金田智行／高橋在錫／永易明洋／大石隆
憲／伊藤久門／三井邦弘／村上順一郎／中田君江／河端信人
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8月 誕生日おめでとうございます
　小野周平、奥嶋啓一郎、神野雄太、田村征夫
　今村　忍、鴛田宗司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　８月１１日（火）18:30 ～　商工会館 3F
  ・60th 委員会
８月第 1例会　　　８月１２日（水）12:15 ～　ユアーズ
８月第２例会　　　　８月２６日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　８月　３日（月）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　８月　４日（火）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　８月　５日（水）18:00 ～　事務局
MC広報委員会　　８月　６日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　８月１３日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会     ８月２４日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会　　８月２７日（木）18:30 ～　事務局

・クラブ・その他行事予定
第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕　
　８月　９日（日）  7:00 ～　商工会館周辺
８月第二例会
　卓話：献血、コロナウイルス感染症対策について
　８月２６日（水）12:15 ～　ユアーズ
　
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　８月　９日（日）9:36 ～    新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　８月２１日（金）18:30 ～
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　８月１４・２８日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

Niihama Lions Club 会長スローガン「Our service survives.」

国際会長　ジュンヨル・チョイ　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈キャッチフレーズ〉  思いやりと多様性で結束 
３３６－Ａ地区ガバナー　酒井 公一
　　　〈スローガン〉  誇り・挑戦・進化・輝く未来にウイサーブ
　　　〈キーワード〉  会員ファースト
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　伊藤 嘉秀
　　　〈スローガン〉  Our servis servives.
　                  （私たちの奉仕は生き抜く） 

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2020.7 ～ 2021.6

7月 12日 ( 日 )　新居浜CC

新 田 久 司

永 易 明 洋

松 浦 一 雄

真 木 泰 彦
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ＢＢ賞
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ライオン・テーマー就任挨拶
ライオン･テーマー　能 瀬  伸 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

テール・ツイスター就任挨拶
テール・ツイスター　小 野  周 平　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■各理事・各委員長就任挨拶
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。

⑦ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑧ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑨前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑩ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑪ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑫ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　3,000 円／人
⑬ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑭ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑮ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑯ 愛媛アイバンク賛助会費について　２０，０００円
⑰「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　１０，０００円
⑲ 岡部歩乃佳後援会会費について　３０，０００円
⑳ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
㉑ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円

　この度、テールツイスターの役を
仰せつかりました小野周平です。
ライオンズ入会後は毎年初めての
ことが多く新鮮な気持ちで７月を迎
えて参りました。
　しかし今年はテールツイスターっ

て何？という不安な気持ちが若干上回っている状況
でございます。
ドネーションです。ファインです。例会を盛り上げるの
です。次期クラブ委員長スクールではそのように聞き

ました。
　とにかく進んでやってみるしか道はないようでござ
います。
　今年は新居浜ライオンズクラブ６０周年という大切
な節目の年でございます。世界を巻き込むコロナ禍
の中で、先の見えない大変な状況でのスタートとなり
ましたが、理事役員の一員として例会はもちろんの
こと、ひいては新居浜ライオンズクラブを盛り上げて
いきたいと思います。
何卒よろしくお願い致します。

　幹事を務めていた頃、例会毎
に間近でＬ・Ｔの仕事ぶりを見て、
大変さは理解しているつもりでした
が、自分がその職責を担うこととな
った今、想像以上の重責だと感じ
ています。（特に６０周年の今年

は・・・）
　まずもって、例会では、毎回次第を作成しますが、
ライオンズクラブの例会には、進行に関していくつ
かの決められたルールがあります。

それに沿って次第を作成しなければなりません。
また、例会においても単なる進行役というのではな
く、スムーズに、かつ時間内に上手く閉会させると
いう、タイムキーパーの役割も求められます。
時間延長はよほどの事がない限り許されませんし、
早過ぎるのも例会の気品を欠くことに繋がります。
　慣れない職務ですので、何かと手落ちもあると
は思いますが、会長、幹事と相談しながら、明るく、
より魅力的な例会運営に務めてまいります。
　一年間、よろしくお願い申し上げます。

㉒ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
　環境保全委員会　７月６日（月）18:30 ～から18:00 ～
　出席大会委員会　７月２３日（木･祝）から１６日（木）18:30 ～
㉓７月第２夜間例会予算案について
㉔愛リバー・愛ロード清掃予算案について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■幹事報告
報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■委員会報告
環境保全委員会　第１回愛リバー・愛ロード清掃について
　　　　　　　　8月9日（日）7:00～　商工会館周辺

■結成６０周年実行委員会
１．大会委員長あいさつ
２．審議事項
　大会スローガンに関する件
　 （大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　 （提案理由）  今を乗り越え、前に
　 （提案者）　古川貴章ライ

オン

３．討議事項
　大会開催時間について
４．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
５．その他
６．大会顧問講評
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●委員長就任ご挨拶●
会員会則委員長　鈴 木  雅 志

出席大会委員長　加 藤  久 博

計画財務委員長　橋 田  信 一 郎

MC広報委員長　福 山 　宏

　今年度は出席大会委員会の委
員長を務めさせて頂きます。
私は入会して初めて所属する委員
会です。出席はライオンズクラブ会
員に義務付けられる大切な事で
す。出席率の良いクラブは活気が

あり、事業にも積極的に取り組んで
いると感じます。
　今年度の委員会の目標は純出席８５％以上、メ

　この都度、MC 広報委員長を仰
せつかりました福山です。
キャビネット出向や会計と続きました
ので、そろそろゆったりとライオンズ
活動をさせて頂きたかったのです
が伊藤会長から任命を受けました

ので快くお受けさせていただく事にいたしました。
　本年度は新居浜ライオンズクラブが６０周年を迎
えるという事で MC 広報委員会では毎月の会報誌
に加えて６０周年記念誌を発刊するという使命がご

ざいます。
　毎月の広報誌も我々の活動の足跡を記録すると
同時に広く皆さんの拘りや趣味などを取り上げて会
員間のコミュニケーションの一助になる記事を心が
けます。
　６０周年記念誌も新居浜ライオンズクラブらしい誰
が見ても素晴らしいと言われる様な物を作りたいと
考えております。皆さまのご協力なしには出来ない事
です。
何卒宜しくお願い申し上げます。

ークアップ後９５％以上です。また、結成６０周年記
念事業１１月第一例会１００％例会出席を目指しま
す。また周年の役割として、各事業の登録者、来賓、
他クラブ等の取りまとめと、出席要請を担当など、
重要な役割を担います。
　コロナ禍の現在どの様に対応していくか、難しい
局面を如何に乗り越えていくか、委員会メンバーと
真剣に話し合い取り組んで行きたいと思います。
メンバーの皆様のご協力お願い申し上げます。

　本年度、会員会則委員長を仰
せつかりました鈴木です。
伊藤嘉秀会長のスローガンである
「私たちの奉仕は生き抜くアワーサ
ービスサァヴァイヴ」のもと新会員５
名の入会を目指して参ります。

ご承知の通り本年度 60 周年の佳節
を迎え、会員数６０名以上の目標達成のためにも新
会員獲得の活動強化が急務であります。
　まずは、簡易な PR 広報誌を作成し、地域の方々
に更に我がクラブの活動と存在を認知・理解して頂

ける努力をしたいと思います。
　また日頃の入会案内の活動を本年度は、特に各
委員会で 1 ～ 2 名の新会員候補の情報を提供して
頂きたいと思います。
「60 名！必達！」を合い言葉に全員一丸となって積極
的な活動を展開して参りましょう。会員数の増強は、
組織運営の生命線であります。
コロナ禍による自粛ムードは深刻で、何かとコミュニ
ケーションが取りにくい環境が続いておりますが、皆
様の知恵と工夫を支えに目標達成の活動を推進し
て参りますのでご協力の程、宜しくお願い申し上げ
ます。

　今期、計画財務委員長を仰せ
つかりました橋田です。
　初めての委員長ということで不
安しかありませんが委員会メンバー
や会員の皆さまに支えていただき
ながら一生懸命頑張りたいと思い

ます。
　会長からの基本方針にもあるように魅力ある例会

づくりをして会員が楽しく参加していただけるような
例会の運営や笑顔あふれる家族会の企画をしてい
きます。
　また資金獲得事業を行います。年末商戦は会員
の皆様のご協力がなくては目標を達成することはで
きません。絶大なる御理解と御協力を何卒よろしく
お願いいたします。
　結成６０周年記念事業では記念式典を担当いた
します。一年間よろしくお願いします。
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青少年委員長　金 田  智 行

保健福祉委員長　塩 見  秀 晴

環境保全委員長　藤 縄  洲 二

　新居浜ライオンズクラブ入会４年
目、４年連続青少年委員会所属、２
度目の青少年委員長となりました
中高年の金田です。
　今年度の青少年委員会は、現
在進行形のコロナ禍で「平和ポス

ターコンテスト」への参加取りやめ、「中学生英語ス
ピーチコンテスト」が中止決定と出鼻を挫かれ、残る
「えひめ学園との交流会」や「YCE 派遣受入事業
の推進」「岡部歩乃佳後援会活動」などの事業も例
年通り行えるかどうか現時点では不確実です。
　正直不安いっぱいの船出ですが、ただ今の現状
が今後の日常になると頭を切り換えれば、これまでを

振り返り、新しい時代にチャレンジするチャンスだと
感じます。
「Our service servives( 私たちの奉仕は生き抜
く)」の会長方針のもと、今一度内容を勉強し直し、
少しでも良い取り組み、また新しい取り組みに挑戦
出来る様努力して参ります。
　また結成六十周年記念事業では記念ゴルフコン
ペの担当。皆様に楽しんで頂けるよう、精一杯頑張り
ます。
　神野雄太担当理事を筆頭に強力な委員会メンバ
ーに支えてもらいながら笑顔で楽しく積極的に取り
組んでまいりたいと思いますので皆様のご指導、そ
してご協力よろしくお願い致します。

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■各理事・各委員長就任挨拶
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。

⑦ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑧ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑨前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑩ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑪ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑫ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　3,000 円／人
⑬ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑭ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑮ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑯ 愛媛アイバンク賛助会費について　２０，０００円
⑰「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　１０，０００円
⑲ 岡部歩乃佳後援会会費について　３０，０００円
⑳ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
㉑ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円

　さて就任挨拶を書こうとパソコン
内のドキュメントを探しましたがここ
何年か何のお役にもついてなかっ
たか挨拶文らしきものが見当たりま
せん。
　無役であったわけでもないはず

なのにといぶかしく思いながら気持ちをあらたにして
挑戦しようと思っています。しかし就任挨拶となると
久しぶりです。
　保健福祉委員会のメイン事業はもちろん年三回
の献血事業ですが新型コロナの影響を大きく受け日
赤さんもご苦労されているとお聞きしました。
担当者も本年になって変わりました。ところが四月の
献血では予想を超える来場者を迎え。専門店街が
閉店しているにもかかわらず多くの採血をさせてい
ただきました。

　これは献血に対する皆様の暖かいご支援が根強
くあるものと敬服いたしました。
　さて本年度は既に9月27日、来年1月31日、5月2日
と年間計画を立てております。
また8月第二例会では日赤血液センターの担当者の
「献血とコロナ対策」と題して卓話を既にお願いし
ております。
　コロナの感染状態によってまだまだ予断を許さな
い状態にありますが精一杯がんばります。
　本年11月に開催予定の60周年記念では当委員
会は記念事業を担当することになっています。
講演者がアメリカ在住ということですが皆様のご協
力で何とか成功するよう努力を惜しみません。
　コロナ禍により三密を避けるため献眼登録は実
施致しませんがご了承のほど、どうぞよろしくお願い
したします。

　本年度、結成６０周年記念大会
顧問土岐計一ライ

オンの下で、大会委員
長を仰せつかりました。
　大会の準備につきましては、昨年
の１１月から準備実行委員会を開
催し、新居浜ライオンズクラブ結成

６０周年記念大会概要を決定させていただきまし
た。
　＊記念式典・記念講演
　　開催日　令和２年１１月１４日 土曜日
　　場　所　あかがねミュージアム　
　＊記念祝賀会
　　開催日　令和２年１１月１４日 土曜日
　　場　所　ユアーズ
　＊記念ゴルフチャリティー大会
　　開催日　令和２年１１月１５日 日曜日
　　場　所　新居浜カントリー倶楽部
　以上の日時と場所が決定し、記念講演には全盲
のヨットマンとして、世界で初めて全盲の身でありな

がらヨットで太平洋横断という快挙を成し遂げられ
た　岩本光弘さんにお越しいただけることが確定い
たしました。
　そして会員の皆さんの応募の中から、大会スロー
ガンとして、古川貴章直前会長がご提案された
「Next Stage 未来に向かってウィサーブ」が決定
致しました。
　下準備が整い、いよいよ７月１日から今年度が始
まり、各委員会の役割担当も決まり、本格的な準備
が動き出しました。
しかしながら、現在のウィズコロナ時代の中に合っ
て、新しい方式ニューノーマルな大会運営を行わな
ければならないと考えています。
伊藤嘉秀会長がスローガンに掲げた
『Our Service Survives』（私たちの奉仕は生き
抜く）のために、会員が６０周年の誕生日を祝い、次
の世代７０周年、１００周年へとつないで行けるしっ
かりとした大会にしていきたいと存じます。
皆様のご支援ご協力を心よりお願い申し上げます。

結成 60 周年記念大会委員長に就任して
結成 60 周年記念大会委員長　白 石  誠 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

新居浜ライオンズクラブ

　私は、自分ではあまりこだわりが
ないと思っています。
こだわりを持って何かに取り組む事
もほとんどありません。
これは、決していいことではないの
ですが、仕事、趣味、生活にお

いて、必ずこれをしなければならないとか、必ずこ
れを使わなければならないとか、特になく、こだわり
が少ないように思います。
　よく言えば、柔軟な性格なのですが、悪く言えば
適当な性格だと思います。そんな感じなので、日用
品・食料品の買い物する時に、気に入ったものが
あっても、いつもと違う物を選んで失敗したりするこ
とも多々あります。
　人間関係においては、自分の意見にこだわらず、
人の意見に耳を傾けるようにしています。
何事も出来るだけ視野を広く持つように心がけてい
ると、そうなってしまったような面があります。

結果的にこれがこだわりになっているかもしれません
が…
　他にこだわりの様な事と言えば、ご飯を残さずに
食べることかもしれません。
食べ物の好き嫌いがないので、自分に出された食
事、弁当は、付け合わせのおかずや漬物、珍しい
食べ物まで残さずに食べてしまいます。
それが功を奏して、肉料理も魚料理も好きな料理が
たくさんあります。スパイシーなもの、香りが強いもの、
外国料理とかも、好んで食べるようになりました。
ジャスミンティー、チョコミント、シナモン、ココナッツ、
グリーンカレー、ラム肉、パクチーなどいろいろと。
でも、昆虫料理は、食べたいと思いませんが…
　これからも、この嗜好は変わらないと思うのです
が、いろいろな美味しい食べ物を楽しみながら生き
ていきたいと思っています。ただ、弁当お替りする
と全部食べないと気が済まないので、食べすぎない
ように気を付けます。

私のこだわり
計画財務委員会　河 端  信 人　　　　　        
　

「私のこだわり」

㉒ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
　環境保全委員会　７月６日（月）18:30 ～から18:00 ～
　出席大会委員会　７月２３日（木･祝）から１６日（木）18:30 ～
㉓７月第２夜間例会予算案について
㉔愛リバー・愛ロード清掃予算案について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■幹事報告
報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■委員会報告
環境保全委員会　第１回愛リバー・愛ロード清掃について
　　　　　　　　8月9日（日）7:00～　商工会館周辺
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１．大会委員長あいさつ
２．審議事項
　大会スローガンに関する件
　 （大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　 （提案理由）  今を乗り越え、前に
　 （提案者）　古川貴章ライ

オン

３．討議事項
　大会開催時間について
４．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
５．その他
６．大会顧問講評

　今回伊藤嘉秀会長より環境保全
委員長を仰せつかりました。
昨年に続き２年連続の環境保全委
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いう記念すべき年なので些さか気
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て出来ることを模索していきたいと思っています。
　今年は若い戦力が加わりバランスのとれた委員
会となっていますのでよろしくお願いいたします。



会長スローガン「Our service survives.」
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青少年委員長　金 田  智 行

保健福祉委員長　塩 見  秀 晴

環境保全委員長　藤 縄  洲 二
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してご協力よろしくお願い致します。

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■各理事・各委員長就任挨拶
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。

⑦ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
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⑩ 会計監査委員への委嘱について
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　５，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　１０，０００円
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　１０，０００円
㉑ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円
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■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■幹事報告
報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■委員会報告
環境保全委員会　第１回愛リバー・愛ロード清掃について
　　　　　　　　8月9日（日）7:00～　商工会館周辺

■結成６０周年実行委員会
１．大会委員長あいさつ
２．審議事項
　大会スローガンに関する件
　 （大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　 （提案理由）  今を乗り越え、前に
　 （提案者）　古川貴章ライ

オン

３．討議事項
　大会開催時間について
４．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
５．その他
６．大会顧問講評

　今回伊藤嘉秀会長より環境保全
委員長を仰せつかりました。
昨年に続き２年連続の環境保全委
員長ということで又結成 60 周年と
いう記念すべき年なので些さか気
合いが入っているところです。

　石川敏則年寄、間違いました石川敏則担当理
事さん（去年も同じことを）、高橋在錫、高木泰斉
両副委員長、そして各委員の皆さんの力でなんと
か１年、頑張っていきたいと思っています。

　愛リバー , 愛ロード事業では地域住民の皆さんや
会議所の皆さんへの呼びかけ等、また清掃の方法
等に工夫していきたいと思っています。
また今年のガバナー方針である公衆トイレ等の環境
改善も当委員会の役目ということで、新居浜ＬＣとし
て出来ることを模索していきたいと思っています。
　今年は若い戦力が加わりバランスのとれた委員
会となっていますのでよろしくお願いいたします。
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●委員長就任ご挨拶●
会員会則委員長　鈴 木  雅 志

出席大会委員長　加 藤  久 博

計画財務委員長　橋 田  信 一 郎

MC広報委員長　福 山 　宏

　今年度は出席大会委員会の委
員長を務めさせて頂きます。
私は入会して初めて所属する委員
会です。出席はライオンズクラブ会
員に義務付けられる大切な事で
す。出席率の良いクラブは活気が

あり、事業にも積極的に取り組んで
いると感じます。
　今年度の委員会の目標は純出席８５％以上、メ

　この都度、MC 広報委員長を仰
せつかりました福山です。
キャビネット出向や会計と続きました
ので、そろそろゆったりとライオンズ
活動をさせて頂きたかったのです
が伊藤会長から任命を受けました

ので快くお受けさせていただく事にいたしました。
　本年度は新居浜ライオンズクラブが６０周年を迎
えるという事で MC 広報委員会では毎月の会報誌
に加えて６０周年記念誌を発刊するという使命がご

ざいます。
　毎月の広報誌も我々の活動の足跡を記録すると
同時に広く皆さんの拘りや趣味などを取り上げて会
員間のコミュニケーションの一助になる記事を心が
けます。
　６０周年記念誌も新居浜ライオンズクラブらしい誰
が見ても素晴らしいと言われる様な物を作りたいと
考えております。皆さまのご協力なしには出来ない事
です。
何卒宜しくお願い申し上げます。

ークアップ後９５％以上です。また、結成６０周年記
念事業１１月第一例会１００％例会出席を目指しま
す。また周年の役割として、各事業の登録者、来賓、
他クラブ等の取りまとめと、出席要請を担当など、
重要な役割を担います。
　コロナ禍の現在どの様に対応していくか、難しい
局面を如何に乗り越えていくか、委員会メンバーと
真剣に話し合い取り組んで行きたいと思います。
メンバーの皆様のご協力お願い申し上げます。

　本年度、会員会則委員長を仰
せつかりました鈴木です。
伊藤嘉秀会長のスローガンである
「私たちの奉仕は生き抜くアワーサ
ービスサァヴァイヴ」のもと新会員５
名の入会を目指して参ります。

ご承知の通り本年度 60 周年の佳節
を迎え、会員数６０名以上の目標達成のためにも新
会員獲得の活動強化が急務であります。
　まずは、簡易な PR 広報誌を作成し、地域の方々
に更に我がクラブの活動と存在を認知・理解して頂

ける努力をしたいと思います。
　また日頃の入会案内の活動を本年度は、特に各
委員会で 1 ～ 2 名の新会員候補の情報を提供して
頂きたいと思います。
「60 名！必達！」を合い言葉に全員一丸となって積極
的な活動を展開して参りましょう。会員数の増強は、
組織運営の生命線であります。
コロナ禍による自粛ムードは深刻で、何かとコミュニ
ケーションが取りにくい環境が続いておりますが、皆
様の知恵と工夫を支えに目標達成の活動を推進し
て参りますのでご協力の程、宜しくお願い申し上げ
ます。

　今期、計画財務委員長を仰せ
つかりました橋田です。
　初めての委員長ということで不
安しかありませんが委員会メンバー
や会員の皆さまに支えていただき
ながら一生懸命頑張りたいと思い

ます。
　会長からの基本方針にもあるように魅力ある例会

づくりをして会員が楽しく参加していただけるような
例会の運営や笑顔あふれる家族会の企画をしてい
きます。
　また資金獲得事業を行います。年末商戦は会員
の皆様のご協力がなくては目標を達成することはで
きません。絶大なる御理解と御協力を何卒よろしく
お願いいたします。
　結成６０周年記念事業では記念式典を担当いた
します。一年間よろしくお願いします。
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Niihama Lions Club

第1435回  7 月第一例会
7月 8日（水）12:15～ ユアーズ

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　外山貴一ライ

オン

■物故会員に黙祷
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■前年度三役への感謝状並びに
　　記念品の贈呈
■会計監査委員委嘱状伝達
　土岐敏勝ライ

オン、田村征夫ライ
オン　

■幹事就任挨拶並びに幹事報告　大上幸雄幹事
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑦ 結成６０周年記念大会予算について
⑧ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑨ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑩ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑪ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑫ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑬ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　3,000 円／人
⑭ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑮ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑯ 複合地区会費の値上げについて　月額１２０円から１４０円
　（２０円値上げ）
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑲ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円

⑳ 岡部歩乃佳後援会会費について　３０，０００円
㉑ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
㉒ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円
㉓ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
　環境保全委員会　７月６日（月）18:30 ～から18:00 ～
　出席大会委員会　７月２３日（木･祝）から１６日（木）18:30 ～
㉔ ７月第２夜間例会予算案について　7月22日（水）
㉕愛リバー・愛ロード予算案について　8月 9日（日）7:00～
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■前年度会計報告並びに会計退任挨拶　福山　宏ライ

オン

■前年度会計監査報告　永易明洋ライ
オン、塩見秀晴ライ

オン

■前年度純出席100％賞授与式

■会計就任挨拶並びに新年度予算案説明　大竹崇夫ライ
オン

■委員会報告並びに委員長就任挨拶

■結成６０周年実行委員会報告　白石誠一ライ
オン

１．審議事項
①大会スローガンに関する件
　（大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　（提案理由）  今を乗り越え、前に
　（提案者）　古川貴章ライ

オン

２．討議事項
①大会開催時間について
　式典：14:00 ～　記念事業：15:20 ～　懇親会 17:00 ～
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
・記念式典　　
・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
■出席報告　加藤久博ライ

オン

　会員数５７名、出席５０名、欠席７名、出席率８７.７％
■テール・ツイスタータイム　小野周平T･T
　ドネーション　￥111,000
■閉会ゴング

伊藤嘉秀会長
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会長スローガン「Our service survives.」

7 月理事・委員長会
7月 6日（月）18:30～ 商工会館3F

第1436回  7 月第二例会
夜間例会

7月 22日（水）18:00～ ユアーズ

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■各理事・各委員長就任挨拶
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。

⑦ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑧ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑨前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑩ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑪ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑫ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　3,000 円／人
⑬ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑭ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑮ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑯ 愛媛アイバンク賛助会費について　２０，０００円
⑰「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　１０，０００円
⑲ 岡部歩乃佳後援会会費について　３０，０００円
⑳ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
㉑ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和
　三井邦弘ライ

オン　
■来訪者紹介　古川貴章直前会長
　336A・2R-RC　白石公成ライ

オン　
　2R-RCA　明比保親ライ

オン

　1Z-ZC　塩崎安規ライ
オン　1Z･ZCA　真鍋啓太ライ

オン　
　2RMCライオンズ情報・地区誌・大会参加委員  原 英二ライ

オン　
■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■来訪者挨拶

■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　８月９日（日）7:00 ～ 商工会館周辺
２．第５９回OSEALフォーラム

　　（韓国･済州島）中止
　新型コロナウイルスの影響により2020 年は開催せず 2021 年
　11月に韓国･済州島で開催
３．ドナー休暇制度導入のお願い及び妊孕性保険適用に関す
　る署名活動のお願いについて
■委員会報告
　計画財務委員会
　　本日の懇親会について
■結成６０周年実行委員会報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４７名、欠席１０名、出席率 82.5％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥112,400
■閉会ゴング

■懇親会

㉒ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
　環境保全委員会　７月６日（月）18:30 ～から18:00 ～
　出席大会委員会　７月２３日（木･祝）から１６日（木）18:30 ～
㉓７月第２夜間例会予算案について
㉔愛リバー・愛ロード清掃予算案について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■幹事報告
報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■委員会報告
環境保全委員会　第１回愛リバー・愛ロード清掃について
　　　　　　　　8月9日（日）7:00～　商工会館周辺

■結成６０周年実行委員会
１．大会委員長あいさつ
２．審議事項
　大会スローガンに関する件
　 （大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　 （提案理由）  今を乗り越え、前に
　 （提案者）　古川貴章ライ

オン

３．討議事項
　大会開催時間について
４．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
５．その他
６．大会顧問講評

白石公成 2R･RC　  塩崎安規 1Z･ZC　   原 英二地区委員

三井邦弘ライ
オン

大上幸雄幹事



2 .  9 .

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (7月分 )

５７
１３
２７
４４
１４１

1
0
0
32
33

37,000
12,734
20,000
22,859
92,593

85.1
80.7
72.0
84.1
80.5

90.4
74.6
84.0
87.5
84.1

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

8月 誕生日おめでとうございます
　小野周平、奥嶋啓一郎、神野雄太、田村征夫
　今村　忍、鴛田宗司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　８月１１日（火）18:30 ～　商工会館 3F
  ・60th 委員会
８月第 1例会　　　８月１２日（水）12:15 ～　ユアーズ
８月第２例会　　　　８月２６日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　８月　３日（月）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　８月　４日（火）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　８月　５日（水）18:00 ～　事務局
MC広報委員会　　８月　６日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　８月１３日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会     ８月２４日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会　　８月２７日（木）18:30 ～　事務局

・クラブ・その他行事予定
第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕　
　８月　９日（日）  7:00 ～　商工会館周辺
８月第二例会
　卓話：献血、コロナウイルス感染症対策について
　８月２６日（水）12:15 ～　ユアーズ
　
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　８月　９日（日）9:36 ～    新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　８月２１日（金）18:30 ～
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　８月１４・２８日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

会長スローガン「Our service survives.」

国際会長　ジュンヨル・チョイ　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈キャッチフレーズ〉  思いやりと多様性で結束 
３３６－Ａ地区ガバナー　酒井 公一
　　　〈スローガン〉  誇り・挑戦・進化・輝く未来にウイサーブ
　　　〈キーワード〉  会員ファースト
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　伊藤 嘉秀
　　　〈スローガン〉  Our servis servives.
　                  （私たちの奉仕は生き抜く） 

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2020.7 ～ 2021.6

7月 12日 ( 日 )　新居浜CC

新 田 久 司

永 易 明 洋

松 浦 一 雄

真 木 泰 彦

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

３６
４５
５０
６０

４１
４７
４９
６５

１３.６
２６.０
３０.９
３０.０

７７
９２
９９
１２５

６３.４
６６.０
６８.１
９５.０

松 浦 一 雄

村 上 博 昭

亡者杯

取切杯 ４１
３６

３７
４１

７８
７７

２.５
５.３

７５.５
７１.７

ライオン・テーマー就任挨拶
ライオン･テーマー　能 瀬  伸 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

テール・ツイスター就任挨拶
テール・ツイスター　小 野  周 平　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■各理事・各委員長就任挨拶
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③６月第二夜間例会決算報告について
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件
　費と福利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労
　働保険料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。

⑦ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑧ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑨前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑩ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑪ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑫ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　3,000 円／人
⑬ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑭ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑮ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑯ 愛媛アイバンク賛助会費について　２０，０００円
⑰「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　１０，０００円
⑲ 岡部歩乃佳後援会会費について　３０，０００円
⑳ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
㉑ 新居浜市国際交流協会会費について　１０，０００円

　この度、テールツイスターの役を
仰せつかりました小野周平です。
ライオンズ入会後は毎年初めての
ことが多く新鮮な気持ちで７月を迎
えて参りました。
　しかし今年はテールツイスターっ

て何？という不安な気持ちが若干上回っている状況
でございます。
ドネーションです。ファインです。例会を盛り上げるの
です。次期クラブ委員長スクールではそのように聞き

ました。
　とにかく進んでやってみるしか道はないようでござ
います。
　今年は新居浜ライオンズクラブ６０周年という大切
な節目の年でございます。世界を巻き込むコロナ禍
の中で、先の見えない大変な状況でのスタートとなり
ましたが、理事役員の一員として例会はもちろんの
こと、ひいては新居浜ライオンズクラブを盛り上げて
いきたいと思います。
何卒よろしくお願い致します。

　幹事を務めていた頃、例会毎
に間近でＬ・Ｔの仕事ぶりを見て、
大変さは理解しているつもりでした
が、自分がその職責を担うこととな
った今、想像以上の重責だと感じ
ています。（特に６０周年の今年

は・・・）
　まずもって、例会では、毎回次第を作成しますが、
ライオンズクラブの例会には、進行に関していくつ
かの決められたルールがあります。

それに沿って次第を作成しなければなりません。
また、例会においても単なる進行役というのではな
く、スムーズに、かつ時間内に上手く閉会させると
いう、タイムキーパーの役割も求められます。
時間延長はよほどの事がない限り許されませんし、
早過ぎるのも例会の気品を欠くことに繋がります。
　慣れない職務ですので、何かと手落ちもあると
は思いますが、会長、幹事と相談しながら、明るく、
より魅力的な例会運営に務めてまいります。
　一年間、よろしくお願い申し上げます。

㉒ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
　環境保全委員会　７月６日（月）18:30 ～から18:00 ～
　出席大会委員会　７月２３日（木･祝）から１６日（木）18:30 ～
㉓７月第２夜間例会予算案について
㉔愛リバー・愛ロード清掃予算案について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■幹事報告
報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
２．第３１回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト開催中止
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費引落について　７月１５日（水）４３，０００円
■委員会報告
環境保全委員会　第１回愛リバー・愛ロード清掃について
　　　　　　　　8月9日（日）7:00～　商工会館周辺

■結成６０周年実行委員会
１．大会委員長あいさつ
２．審議事項
　大会スローガンに関する件
　 （大会スローガン）  Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ 未来に向かってウィサーブ
　 （提案理由）  今を乗り越え、前に
　 （提案者）　古川貴章ライ

オン

３．討議事項
　大会開催時間について
４．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）
　　記念ゴルフ大会　新居浜カントリー倶楽部
２）各委員会の役割分担について
５．その他
６．大会顧問講評



●●● 7月第一例会 ●●●

●●● 7月第二例会 ●●●

  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  伊藤 嘉秀　幹事  大上 幸雄　会計  大竹 崇夫
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　表紙の時計台の写真撮影は梅雨の時期でしたので晴れる日を待ち望んで夜を待
って撮影しました。きっと夜の方が綺麗だろうと考えておりました。良い感じになった
と思います。夜風が涼しくて気持ちの良い夜でした。
今号は主に各委員長さんの就任挨拶となります。委員長の皆様の意気込みや使命
感を感じる熱い記事が集まっております。
是非、皆さんにご一読いただきたく思います。梅雨が明け、暑くて明るくて活動的
な私の大好きな夏がやって来ましたが今年は様子が違います。これまでの私の人
生で初めて経験する変な夏。新居浜ライオンズクラブはその様な中でも皆で明るく
活動していけるよう願っております。　　　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記

ドネーショントピックス

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30

■例 会 場　〒792-0021
　　　　　　新居浜市泉宮町5番8号　ユアーズ　
　　　　　　TEL(0897)33-3535

結成五十周年、 藤縄洲二会長の時の記念事業として
計画を立てその 4 年後に新居浜駅前に建てられた時
計台。新居浜の象徴である銅とお祭りをモチーフに
デザインされた大変美しい時計塔です。

国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　誇り･挑戦･進化･輝く未来にウイサーブ
新居浜LC会長
スローガン    Our service survives.  会長

アクト を巡る１０年の足跡
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伊藤　嘉秀　皆様一年間宜しくお願い申し上げます。
大上　幸雄　本年度、幹事をさせていただきます。スムーズなライオンズ運
　　　　　　営ができるように精一杯がんばりますのでよろしくお願いします。
大竹　崇夫　伊藤会長のもと、会計を仰せつかりました。一年間頑張りま
　　　　　　すので、ご協力よろしくお願いします。
白石　誠一　本年は 60 周年、伊藤会長はじめ三役のみなさん、一年間よ
　　　　　　ろしく。
後藤　達也　伊藤嘉秀会長の門出を祝して。
有富　正治　伊藤嘉秀会長はじめ、大上幹事、大竹会計のご活躍をお
　　　　　　祈りいたします。
能瀬　伸一　今期ライオンテーマーの重責を仰せつかりました。不手際もあ
　　　　　　るとは思いますが一生懸命頑張ってまいりますので、よろしくお願
　　　　　　いします。
金田　智行　青少年委員会委員長として今年一年頑張ります。皆様ご協
　　　　　　力よろしくお願い致します。
佐伯　澄男　伊藤嘉秀会長はじめ役員の皆様、一年間よろしくお願いしま
　　　　　　す。
鴛田　宗司　新しい三役の方々のご健闘を祈っています。
鈴木　雅志　九州をおそった豪雨で被災された皆様にお見舞いいたします。
　　　　　　伊藤丸の船出を祝して。
永易　明洋　豪雨災害お見舞い申し上げます。伊藤会長の船出をお祝い
　　　　　　申し上げます。
真鍋　憲夫　伊藤嘉秀会長の船出を祝します。結成 60 年の節目、コロナ
　　　　　　ウィルスに負けず力強く生き抜き奉仕しましょう。役員の皆様
　　　　　　方もどうぞよろしくお願い致します。
加藤　久博　新年度のスタートです。伊藤会長はじめメンバーの皆様よろし
　　　　　　くお願いします。
続木　　剛　明日から出張です。コロナ恐いですが気をつけて頑張ります。
岡村真里哉　伊藤会長、三役の皆様、一年間宜しくお願いします。頑張
　　　　　　って出席できるよう努力します。
近藤　充徳　今期もよろしくお願いします。
青野　泰介　新年度のスタートですね！小野新 T･T のトークに期待していま
　　　　　　す。
塩見　秀晴　保健福祉委員長に就任しました。一生懸命がんばります。
橋田信一朗　初めての委員長です。一生懸命頑張ります。よろしくお願い
　　　　　　します。
藤縄　洲二　今年度も環境保全委員会よろしくお願いします。
　　　　　　新三役、頑張ってください。
徳村　　明　コロナと災害が迫ってきています。自己管理で注意しましょう。
石川　　稔　梅雨による大きな災害が発生していますが、お見舞い申し上げ
　　　　　　ます。
今村　　忍　梅雨に負けず頑張るZO～
宇野　博文　さあ、伊藤丸の船出です。新型コロナウィルスと共存するやり
　　　　　　方を考え、ライオンズ活動を頑張っていきましょう。
伊藤　龍一　新三役の門出を祝して！！結成６０周年を迎える今年一年会員
　　　　　　メンバー一致団結して、頑張りましょう！
松浦　一雄　新年度が始まりました。みんなで新居浜ライオンズを盛り上げ
　　　　　　て行きましょう。
村上　博昭　伊藤嘉秀会長、大上幹事、大竹会計、今年一年クラブの
　　　　　　舵取りよろしくお願いします。
土岐　計一　６０周年会長よろしくお願いします。
福山　　宏　伊藤会長の門出に、おめでとうございます。
奥嶋啓一郎　久しぶりの例会キンチョウシマス。
檜垣　孝志　新三役の皆様のご活躍を期待致します。よろしくお願い致し
　　　　　　ます。
外山　貴一　一年間よろしくお願い致します。
河端　信人　新年度が始まりました。皆様よろしくお願いします。
高木　泰斉　伊藤会長をはじめ三役の皆様、今年一年よろしくお願い申し
　　　　　　上げます。

神野　雄太　伊藤丸の出航を祝して。
・・・伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計
　　　　　　　　　　　　　　一年間宜しくお願いします。・・・
真木泰彦／伊藤久門／中田君江／三井邦弘／大石隆憲／上野剛／
土岐敏勝／高橋在錫／近藤盛文／小野周平

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区
　2R-RC　白石公成ライ

オン、2R-RCA明比保親ライ
オン

　2R-1Z･ZC　塩崎安規ラ イ
オン、、2R-1Z･ZCA真鍋啓太ライ

オン

　2R・MCライオンズ情報・地区誌・大会参加委員　原英二ライ
オン

伊藤　嘉秀　白石公成リジョンチェアパーソン、塩崎安規ゾーンチェア
　　　　　　パーソン、原英二地区委員、眞鍋、明比アシススタント
　　　　　　の皆様例会訪問頂きましてありがとうございます。1 年間
　　　　　　よろしくお願い申し上げます。
古川　貴章　来訪者に感謝。
大上　幸雄　白石公成 2R-RC さんはじめ来訪者の皆様を心より歓迎し
　　　　　　ます。
大竹　崇夫　白石リジョンチェアパーソンはじめご来訪頂きました皆様、
　　　　　　心より歓迎致します。
新田　久司　来訪者を歓迎します。
後藤　達也　ご来訪者の皆様に感謝します。
能瀬　伸一　だんだん暑くなってきました。体調を崩しやい時期ですが、
　　　　　　お体には十分お気をつけ下さい。
鈴木　雅志　来訪者の皆様大歓迎して。
有富　正治　2020 年度最初の夜間例会です。一年間委員会を共に
　　　　　　する会員同士の親睦を深めて下さい。
近藤　充徳　今日大暑、暑さ対策もお願いします。
石川　敏則　来訪者を歓迎致します。
青野　泰介　今月からゴルフ部会の部会長を仰せつかりました。皆様
　　　　　　のご協力とご参加をよろしくお願い致します。会計の高木
　　　　　　さんと共に真面目に頑張ります。
加藤　久博　白石RC、塩崎 ZCはじめ来訪者の皆様に感謝して。
宇野　博文　暑い日が続きます。朝夕が涼しくなるお盆までガマンの日
　　　　　　が続きます。暑いですが、ビールの飲み過ぎぎに注意し
　　　　　　ています。
松浦　一雄　7 月度ゴルフ部会で優勝出来ました。一緒に回って頂い
　　　　　　た大石さん真木さん宇野さんありがとうございました。
塩見　秀晴　蒸し暑い日が続きますが、うなぎでも食べて頑張りましょう。
藤縄　洲二　8/9の愛リバー愛ロードよろしくお願い致します。
続木　　剛　コロナが一日でも早くおさまりますように。
今村　　忍　明日から4連休♡楽しむZO～
村上　博昭　今月の月例ゴルフ取切戦で優勝させていただきました。同
　　　　　　伴競技者の青野さん高木さん河端さんありががとうござい
　　　　　　ました。
徳村　　明　コロナなかなか終わりません。大変ですが皆様頑張りまし
　　　　　　ょう。
高木　泰斉　白石 2RC、明比 2RCA、塩崎 1ZC、眞鍋 1ZCA、原
　　　　　　地区委員のご来訪を歓迎致します。
伊藤　龍一　来訪者を歓迎致します。
白石　誠一　来訪者に感謝します
真鍋　憲夫　来訪者を歓迎致します。梅雨明けが待ち遠しいです。コ
　　　　　　ロナに負けず夏を乗り切りましょう。
檜垣　孝志　土用の丑の日、うなぎ食べて元気出しましたか？コロナに
　　　　　　負けずに頑張りましょう。
石川　　稔　新型コロナ、長い梅雨、大変なこの時期ですが、皆さん
　　　　　　健康には充分御留意下さい。
鴛田　宗司　コロナウイルスの一日も早い収束を願います。
・・・ご来訪の皆様を歓迎致します。・・・
小野周平／橋田信一郎／金田智行／高橋在錫／永易明洋／大石隆
憲／伊藤久門／三井邦弘／村上順一郎／中田君江／河端信人


